

12.07.2012 – 10:30 Uhr

m-way und Biketec: strategische Partnerschaft für eine neue Mobilität

Zürich (ots) -

Flyer E-Bikes jetzt auch bei m-way. m-way, der Experte für vernetzte Mobilität der Migros Gruppe, und Biketec, Produzentin der erfolgreichsten Schweizer E-Bikes, arbeiten ab sofort Hand in Hand. Die ausgereiften Flyer Velos verstärken das breite m-way Sortiment. Gerade im Sinne einer Gesamtlösung zur neuen Mobilität für Privat- und Geschäftskunden ergänzen sich die beiden Partner perfekt.

Die sowohl in der Schweiz, als auch im Ausland sehr bekannten und beliebten Flyer E-Bikes werden nun Teil der grossen Produktpalette von m-way. Kunden können die erprobten und verlässlichen Flyer in den m-way Shops erleben und Probe fahren. Die E-Bikes aus Huttwil werden nun Teil des m-way Gesamtkonzepts für eine neue Mobilität. Dank seiner Infrastrukturlösungen bietet m-way BikeTec die Möglichkeit, im Firmenbereich neben seinen E-Bikes auch Infrastrukturlösungen anzubieten.

m-way bietet Gesamtlösungen im Bereich vernetzte Mobilität. Diese umfassen zum einen ein umfangreiches Sortiment an E-Fahrzeugen der Kategorien E-Bikes, E-Scooter, E-Motorbikes und E-Cars, sowie entsprechendes Zubehör. Zum anderen bietet m-way Infrastruktur für das Laden und Parken dieser Fahrzeuge. Dazu zählen Bike Ports mit Solarpanels, die den Strom für das Aufladen der Fahrzeuge selbst produzieren, sowie vollautomatische Bike Tower, in denen eine grössere Anzahl von Elektrovelos sicher parkiert und geladen werden kann. Innovative Onlineservices zur Buchung, Steuerung und Abrechnung der E-Fahrzeuge und der Ladeinfrastruktur runden das m-way Sortiment ab. Die herstellerunabhängige Zusammenstellung des Produktsortiments bei m-way schafft Markttransparenz und bietet dem Kunden spannende Vergleichs- und Probefahrmöglichkeiten einer Vielzahl von Modellen und Fahrzeugtypen an einem Ort.

Biketec ist mit Flyer der Schweizer Pionier für Elektrovelos. Flyer ist geradezu zum Inbegriff für alle Fahrzeuge in diesem Segment und einer der gefragtesten E-Bike-Marken geworden. Dabei erfüllen sämtliche 11 Flyer-Modelle höchste Ansprüche an Funktion und Design. Da die E-Bikes ausschliesslich in der Schweiz in Handarbeit montiert werden, ist perfekte Verarbeitung und besondere Langlebigkeit garantiert. Um den reibungslosen Aftersale-Service kümmert sich ein kundenorientiertes und fachlich versiertes Serviceteam in Huttwil.

"Dank der Partnerschaft mit Biketec können wir unseren Kunden einen attraktiven Mehrwert bieten. Die Flyer E-Bikes sind ein Erfolgsprodukt, welches zu Recht hohes Vertrauen bei Kunden geniesst. Wir sind überzeugt, dass gerade im Geschäftskundensegment viele Partner von unserer Lösungskompetenz und Angebotsbündelung im Bereich neue Mobilität begeistert sein werden" freut sich m-way Unternehmensleiter Hans-Jörg Dohrmann.

Kurt Schär, Geschäftsführer von Biketec ist überzeugt: "Das Angebot von Gesamtlösungen im Bereich Mobilität insbesondere für Firmen- und Flottenkunden ist die ideale Ergänzung zum bestehenden Vertriebsnetz. Das erweiterte Angebot von Buchungssystemen, Abstell- und Ladestationen und die Intergration in Gesamtmobilitäts-Konzepte decken die Bedürfnisse dieser Kunden in optimaler Weise ab".

Die Kooperation beginnt ab 16. Juli 2012. Flyer E-Bikes werden in allen m-way Shops erhältlich sein. m-way betreibt folgende Filialen: Zürich, St. Gallen, Genf, Lausanne, Bern Westside (seit 01.06.2012) und Basel (seit 03.07.2012). Geschäftskunden können ebenfalls bereits ab 16. Juli 2012 auf das integrierte Angebot von m-way und Biketec zurückgreifen.

Hochauflösende Pressebilder www.m-way.ch/de/medien/bilder.html

Glattbrugg, den 12. Juli 2012

m-way - Fahrzeuge und Lösungen für vernetzte Mobilität

Als Experte für vernetzte Mobilität gestaltet m-way den Wandel im Mobilitätsverhalten unserer Gesellschaft aktiv mit. Neben einem sorgfältig ausgewählten Angebot an attraktiven Elektrofahrzeugen wie E-Bikes, E-Scooter, E-Motorbikes und E-Cars bietet m-way Infrastrukturlösungen, innovative Onlinetools, Zubehör und einen umfassenden Rundumservice für eine neue Mobilität an. Dazu gehören ebenso Finanz- und Versicherungsdienstleistungen. Ökostromvignetten sind fester Bestandteil des Angebots und machen es so besonders nachhaltig.

Als Tochter der Migros treibt m-way mit starken Partnern das Thema neue Mobilität voran. So engagiert sich m-way massgeblich in E-Car Sharing Projekten, z.B. in Zusammenarbeit mit Mobility, der SBB und Siemens. Über entsprechende Apps entwickelt m-way das Thema Car Sharing zudem auch in Bezug auf die gemeinsame Nutzung von Privatfahrzeugen.

Kontakt:

m-way AG
Thomas Schröder
Leiter Marketing & Kommunikation
Tel 044 545 2020
thomas.schroeder@m-way.ch
m-way.ch

Biketec AG
Christophe Unternährer
Leiter Verkauf Schweiz
Tel 079 601 9586
c.unternaehrer@flyer.ch
biketec.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/100721748> abgerufen werden.